



Message 出資者の皆様より

TWIFに出資いただいた皆様より、ファンドに期待することやこの1年間のファンド活動についてメッセージをいただきました。今後とも皆様のご期待に沿えるようにファンド成長に努めます。

東京都、以下50音順で掲載



東京都様

東京都では、2022年4月にインパクト投資を行う官民連携ファンドの運営事業者の募集を行いました。そこで選定され、立ち上がったのが東京ウェルネスインパクトファンドです。



インパクト投資はこれからのスタンダードになっていくものと確信しています。本ファンドの投資先企業様が今後様々なインパクトを生み出してくださることを楽しみにしています。運営事業者の皆様には、投資先企業様への伴走支援と、インパクトの可視化、そしてインパクト投資の拡大に引き続き尽力いただくことを期待しています！

東京都スタートアップ・国際金融都市戦略室 戦略推進部
国際金融都市担当課長
中村 香織

SCSK SCSK株式会社様

SCSKグループは、経営理念「夢ある未来を、共に創る」のもと、社会課題の解決に貢献することで持続可能な社会の実現を目指す「成長戦略としてのサステナビリティ経営」を推進しており、東京ウェルネスインパクトファンドが掲げる投資理念に賛同しています。またIMM手法による投資先へのハンズオン支援を通して、事業成功確率を高め、結果として社会課題を一つずつ着実に解決していけるものと確信しています。事業活動を通じた社会課題解決を目指す一員として、皆様と共に切磋琢磨し、社会に素晴らしい変化をもたらす良きパートナーとしての関係を今後もより強固に築いていけることを強く期待しています。



ビジネスデザイングループ統括本部 本部長
奥田 善也



戸田建設株式会社様

本ファンドは、ウェルネス領域の社会課題の解決に資するスタートアップ企業へのインパクト投資が目的であり、当社の顧客である医療機関等の劇的な経営改善につながる技術やノウハウの創出と社会実装の早期実現化につながるのではないかと考えています。当社としても、本ファンドに出資することでそうした企業の成長を間接的にサポートし、医療業界の発展に少しでも役に立てればという想いがあります。運営においても、ウェルネス分野の経験豊富なメンバーがそろっており、情報収集、投資判断の面でも安心して任せられる体制で、真に社会的インパクトを与えられる企業の出現に大きな期待をしています。



本社医療福祉部 次長
宮林 政好



マネックスグループ株式会社様

MONEX GROUP

マネックスグループでは、ESG/サステナビリティを経営の中心に据えながら企業理念の実現を追求しています。この先インパクト投資に関する情報開示が進み、更にこの価値が顕在化されると一段と投資家及びリスクマネーが集まり、日本における社会的インパクトを持つスタートアップの育成拡大が期待されます。このようなエコシステムの構築が日本にとって重要であると考え、ファンドが果たす役割に期待しております。



代表執行役社長CEO
清明 祐子



三井住友信託銀行株式会社様

当社は2030年度までに5,000億円の自己勘定によるインパクトエクイティ投資を実行し、それを呼び水に投資家資金2兆円をインパクトエクイティ投資に呼び込むことを目指しております。本ファンドの「インパクト投資を通じて社会課題解決の担い手増加を目指すとともに、インパクト投資の裾野拡大を志向する」というビジョンに共感して出資いたしました。クオリティの高いインパクトレポートの発行やresponsible exit等の先進的な取組をされており、当社のインパクトエクイティ投資におけるIMM高度化に向け、各種取組を学ばせていただきたいと思います。



インパクトエクイティ投資部 フェロー役員
穴繁 康

明治安田 明治安田生命保険相互会社様

明治安田は、SDGsにおける社会課題のうち特に注力する優先課題の一つに「健康寿命の延伸」を掲げており、「みんなの健活プロジェクト」を通じてお客さまや地域のみなさまの健康づくりをサポートしています。TWIFへの投資についても、ウェルネス領域での課題解決を図るインパクト志向のスタートアップを支援することによって、「健康寿命の延伸」につなげていきたいと考えております。TWIFと連携しながら、明治安田は責任ある機関投資家として社会的インパクト志向のもと社会的価値と経済的価値の双方を創出できるインパクト投資の推進を通じ、持続可能な社会の実現に貢献してまいります。



株式投資部
国内株式投資グループ